

FOR EXECUTIVE OFFICER POUR AGENTE DE L'EXÉCUTIF

Roxanne is a Francophone Metis woman who was raised in northern Quebec. As a young adult, she moved to southern Ontario where she earned a Bachelor's Degree in Psychology while also learning English. Currently, Roxanne calls London, Ontario home with her husband Wesley and their children Alec and Rikie.

Her federation work over the last 17 years has encompassed working with members across a wide spectrum of job classes; an experience that has allowed her to develop a broad understanding of the complex challenges individual members are facing. She has served in many capacities in her Bargaining Unit and, in 2015, was elected Vice President. In 2018 she became Bargaining Unit President, a position she continues to hold. Her Bargaining Unit, which stretches from Windsor in the southwest to Barrie and Durham in Central Ontario, is one of OSSTFs largest and includes over 60 worksites and 47 job classes!

Roxanne has brought her positive energy, dedication and knowledge to many different provincial roles including the Educational Services Committee, Protective Services Committee, PSC Equity Workgroup, OMERS Advisory Workgroup, as Provincial Council Chair and currently to the Provincial Negotiations Central Advisory Workgroup.

Roxanne's experience and dedication to our Federation will be a tremendous asset on our next Provincial Executive team. Her passion for results and capacity for being a caring but relentless advocate for member interests is what defines her candidacy. She is truly looking forward to AMPA 2023 and sharing her vision with the delegates for our great Federation.

Roxanne est une Métisse Francophone qui a grandi dans le Nord du Québec. Jeune adulte, elle a déménagé dans le Sud de l'Ontario où elle a obtenu un baccalauréat en psychologie, et ce, tout en faisant de l'anglais un atout de communication maîtrisé. Présentement, Roxanne demeure à London, en Ontario, avec son conjoint Wesley et leurs enfants Alec et Rikie.

Le travail de Roxanne au sein de la Fédération pendant les 17 dernières années a consisté à représenter les membres dans un large éventail de catégories d'emplois ; une expérience qui lui a permis de développer une large compréhension des défis complexes auxquels les membres sont souvent confrontés. Elle a occupé de nombreux postes au sein de son unité de négociation et, en 2014, a été élue vice-présidente. En 2018, elle a été élue présidente de l'unité de négociation 58 du District 32, poste qu'elle occupe toujours à ce jour. Son unité de négociation, qui s'étend de Windsor dans le Sud-Ouest jusqu'à Barrie au nord en passant par la région de Durham au centre de l'Ontario et la région du Niagara, est l'une des plus grandes de la FEESO et comprend plus de 60 lieux de travail et 47 catégories d'emplois !

Roxanne apporte constamment son énergie positive, son engagement, sa persévérance et ses connaissances au cours de nombreux rôles provinciaux, tel que le Comité des Services Éducatifs, le Comité des Services de Protection, le Groupe de travail sur l'équité, (CSP) le Groupe de travail consultatif d'OMERS, ainsi qu'en tant que présidente du Conseil Provincial et présentement membre au sein du Groupe de travail Consultatif Central des Négociations Provinciales.

L'expérience et le dévouement de Roxanne seront des atouts formidables au sein de notre prochaine équipe exécutive provinciale de la Fédération. Sa capacité pour assurer la réussite et sa passion à défendre les intérêts des membres avec bienveillance et sans relâche, sont ce qui définit sa candidature. Elle sera un atout certain pour notre équipe provinciale. Elle attend avec impatience la RAAP 2023 et l'opportunité de partager sa vision avec les délégués de notre grande Fédération.

